

Feuerwehrfusion wird vollzogen

Die Feuerwehren von Berikon und Widen werden zur Feuerwehr Mutschellen zusammengelegt. Der Wider Souverän hat die Fusion im Juni 2004 abgesehnet, der Beriker Souverän im November 2005. Starten wird die Feuerwehr Mutschellen am 1. Januar 2007. Kommandant wird Beat Suter (Widen), Vizekommandanten werden Thomas Suter (Widen) und André Koller (Berikon); sie wurden von den Gemeinderäten der beiden Dörfer in einer gemeinsamen Sitzung gewählt.

Dieser Personalentscheid sorgte im Kader der Beriker Feuerwehr für Unmut: Es hätte lieber seinen Kommandanten Rolf Hoppler an der Spitze der Feuerwehr Mutschellen gesehen. Der Unmut war so gross, dass die für den 25. März geplante Unterzeichnung des Fusionsvertrags kurzfristig verschoben werden musste.

Das ändert aber nichts am Zeitplan für die vom Volk der beiden Gemeinden beschlossene Fusion: Diese wird per 1. Januar 2007 vollzogen; der Feuerwehr Mutschellen stehen die von den Gemeinderäten gewählten Beat und Thomas Suter sowie André Koller vor. Dies war an einer Pressekonferenz zu erfahren, die gestern im Gemeindehaus Widen stattgefunden hat. Anwesend waren die Gemeindeammänner von Widen und Berikon, Vreni Meuwly und Peter Oggenfuss, die Ressortvorsteher Felix Schlatter (Widen) und Felix Baur (Berikon) sowie das Kommando der Feuerwehr Mutschellen.

Mehr dazu in der Ausgabe vom nächsten Dienstag. --eob